

11.09.2012
Kay Langendorff
(089) 76 76-6936

Nürburgring**ADAC verlängert Verträge auf dem Nürburgring für ein Jahr
Alle ADAC Rennen auch 2013 in der Eifel**

Der ADAC und die Nürburgring Automotive GmbH haben mit Zustimmung der Nürburgring GmbH die Verträge für die Austragung der ADAC Veranstaltungen um ein Jahr verlängert. Demnach werden das ADAC 24h-Rennen, der Int. ADAC Truck Grand Prix, das ADAC GT Masters, sowie zwei weitere Veranstaltungen auf der Traditionsrennstrecke stattfinden. Eine entsprechende Vereinbarung wurde am vergangenen Freitag getroffen.

ADAC Öffentlichkeitsarbeit
Externe Kommunikation
Hansastraße 19
80686 München

(089) 76 76-0
Fax (0 89) 76 76-28 01

presse@adac.de
www.presse.adac.de